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     Вишванатан Ананд родился 11 декабря 1969 года. Лучший индийский шахматист
всех времён, гроссмейстер, чемпион мира ФИДЕ 2000—2002 годов., абсолютный
чемпион мира с сентября 2007 г.

          

  

       Ананд воспитывался в США, где брал первые уроки в шахматы у советских
эмигрантов.

  

     Женат на индианке Аруне. Аруне является первой поклонницей творчества мужа.

  

      Появление Ананда на международной арене произвело большое впечатление на
шахматный мир. Он играет очень быстро, не допуская ошибок. Серьезные партии он
играет за 20-30 минут, при этом выигрывает. Просто Ананд обладает врожденным
талантом и чутьем на точные и правильные ходы.

  

      В 6 лет мать Ананда научила играть его в шахматы. В скором времени он уже стал
известным шахматистом в своей стране. 

  

      В 1983 году он выиграл юношеский чемпионат. Ему было всего 14 лет. Добился
звания международный мастер.

  

      В 1988 Ананд стал международным гроссмейстером, первым в Индии. Именно
благодаря ему шахматы стали любимой игрой в Индии.

  

      В 1991 году он выиграл турнир в Реджо-Эмилия, в том же году Ананд проиграл
четвертьфинальный матч на первенство мира Анатолию Карпову. 
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      В 1995 году он встретился в матче за звание чемпиона мира (ПША) с Гарри
Каспаровым, который состоялся в Нью-Йорке. Но он проиграл этот матч со счетом
7,5:10,5.

  

      В « Продвинутые шахматы» Ананд выиграл 3 турнира подряд. Его признали лучшим
игроком.

  

      Ананд выигрывал многие престижные турниры, в том числе: в Вейк-ан-Зее (2003 и
2004), Линаресе (1998 и 2007) и Дортмунде (2004). 

  

В 2000 году он выигрывает Кубок мира ФИДЕ в Китае, а 2002 году в Индии.

  

     Ананду присуждался приз «Шахматный Оскар» четырехкратно. Этот приз
присуждается самому лучшему шахматисту года.

  

      В 2000 году Ананд выиграл чемпионат мира ФИДЕ по нокаут-системе. Матч
проводился в Тегеране, а его соперником был Алексей Широв. 

  

      Ананд считается сильнейшим в игре по быстрым шахматам. Каждый свой ход он
обдумывает в короткий промежуток времени. 

  

      Его быстрое анализирование следующего хода поражает своей точностью. Единстве
нный недостаток Ананда, это психическая неустойчивость к своим проигрышам.

  

     Помимо игры в шахматы, Ананд увлекается астрономией, экономикой и текущими
политическими событиями. Любит пешие прогулки, а так же изучает немецкий язык.
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Цитаты В.Ананда: 

  

 1. Я - чемпион мира и не обязан ни с кем ничего обсуждать.

  

  

                                                Партии В. Ананда сыгранные в период 1984-1998 гг. (1112
партии)

  

  

  

  

Viswanathan Anand was born on December, 11th, 1969. The best Indian chess player of all
times, the grand master, world champion FIDE of 2000-2002., the absolute world champion
since September, 2007.

  

  

Anand was brought up in the USA where took the first lessons in chess from the Soviet
emigrants.
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It is married on indian Arune. Arune is the first fan of creativity of the husband.

  

      

  

Anand's occurrence on international scene has made the big impression upon the chess world.
He plays very quickly, not supposing errors. He plays serious games for 20-30 minutes, thus
wins. Simply Anand possesses congenital talent and a scent on exact and correct courses.

  

      

  

In 6 years mother Anand has learnt to play him in chess. Shortly it already became the known
chess player in the country.

  

      

  

In 1983 he has won the youthful championship. To it was only 14 years. The international
master has achieved a rank.

  

      

  

In 1988 Anand became the international grand master, the first in India. Thanks to it chess
became favourite game in India.
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In 1991 he has won tournament in Redzho-Emilija, the same year Anand has lost 1/4 final a
world-title match to Anatoly Karpov.
       

  

In 1995 it has met in a match for a rank of the world champion Harry Kasparov who has taken
place in New York. But he has lost this match with the account 7,5:10,5.

  

      

  

In «Advanced chess» Anand has won 3 tournaments successively. It recognised as the best
player.

  

      

  

Anand won many prestigious tournaments, including: in Vejk-an-Zee (2003 and 2004), Linares
(1998 and 2007) and Dortmund (2004).

  

     

  

In 2000 he wins World Cup FIDE in China, and 2002 in India.

  

     

  

To Anand the prize «Chess Oscar» quadruple was awarded. This prize is awarded to the best
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chess player of year.

  

      

  

In 2000 Anand has won World championship FIDE on knockout-system. The match was spent
in Teheran, and Alexey Shirov was its contender.

  

      

  

Anand is considered the strongest in game on fast chess. He considers each course in a short
time interval.

  

      

  

Its fast analysis of a following course amazes with the accuracy. Anand's unique lack, is mental
instability to the losses.

  

     

  

Besides game in chess, Anand takes a great interest in astronomy, economy and current
political events. Loves the pedestrian walks and as studies German language.

  

  

V.Anand's citations:
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 1. I am a world champion and is not obliged with anybody of anything to discuss.
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